

Sortie Viking – Partie nord de Morin-Heights, samedi le 8 février 2020

Samedi 8 février, il faisait un froid polaire au lac Théodore, mais il y avait une épaisse couche de neige fraîchement tombée, et le soleil brillait! Un groupe de valeureux Vikings (Andrea et Don, Jarmila, Judy, Jan, Frank et Gordon), se sont réunis au chalet de Richard et Ginette pour se mesurer aux sentiers hors-piste de la zone nord de Morin-Heights (Dave Clark n'a pu skier à cause d'une blessure) :

[https://www.morinheights.com/IMG/jpg/map\\_pistes\\_de\\_ski\\_2018\\_verso\\_final.jpg](https://www.morinheights.com/IMG/jpg/map_pistes_de_ski_2018_verso_final.jpg)

Après avoir bien farté leurs skis (fart du jour : polaire), les skieurs se sont lancés sur la Western (14), direction sud, pour ensuite emprunter le sentier de la Chasse-Galerie (38), croisant la Lovers Leap(16), la Rapide blanc (21), la Corbeau (17) pour arriver au croisement avec le sentier du lac Green (20). Ce dernier point est un arrêt bien connu pour les Vikings qui partent du stationnement des Bouleaux. Le sentier de la Chasse-Galerie présentait une suite de montées et descentes à flanc de montagne, à travers une belle forêt de résineux. Des pentes beaucoup plus douces au retour, alors que le groupe emprunte le sentier du lac Green (20), direction nord, traversant le lac du Corbeau puis le petit lac Vert, pour continuer sur la Lovers Leap (16), direction est.

Petit moment d'incertitude au moment où la Lovers Leap atteint le ruisseau qui descend du lac de la Montagne vers le lac Théodore. On est dans une grande clairière, le sentier est enfoui sous la neige et l'absence de balises contribue à l'incertitude mais, on retrouve vite le chemin du retour. Rendus au croisement de la Western (14) au terme d'une longue descente, les Vikings prennent ce sentier, direction nord, jusqu'au chemin de Val-Royal.

Le parcours de plus de deux heures par temps froid dans un magnifique paysage d'hiver, a donné des couleurs et de l'entrain à tout le monde. Les Vikings se retrouvent au chalet où les attend Ginette, et une table bien garnie pour de joyeuses agapes.

Tous et toutes s'entendent pour conclure que cette randonnée devrait certainement être reprise à l'avenir!

Richard

.....  
VIKING TOUR, NORTHERN SECTOR OF MORIN-HEIGHTS Back-Country Trails, Sat. Feb 8, 2020

Saturday, a polar cold descended on Lac Théodore, but there was a light coating of fresh powder and the sunshine was brilliant. A group of brave Vikings (Don & Andrea, Jarmila, Judy, Jan, Frank, Gordon and I met at Ginette at my cottage to challenge these lightly traveled trails.

[https://www.morinheights.com/IMG/jpg/map\\_pistes\\_de\\_ski\\_2018\\_verso\\_final.jpg](https://www.morinheights.com/IMG/jpg/map_pistes_de_ski_2018_verso_final.jpg)

After waxing our skis with polar, we started out on the Western (14) southbound, then the Chasse-Galerie (38), crossing Lovers Leap (16), Rapide Blanc and the Corbeau (17), arriving at the intersection with the Lac Green (20). We know these trails well, usually starting at the south-end parking lot on des Bouleaux. The Chasse-Galerie from this point is a challenging series of abrupt climbs and descents on the flank of a mountain, through a forest of conifers. As we moved on to the Lac Green northwards, gentler conditions greeted us as we crossed Lac Corbeau and Petit Lac Vert to continue east on Lovers Leap].

A moment of uncertainty happened where the Lovers Leap crosses the creek which goes down to Lac Théodore. We faced a large clearing with the trail buried in the snow and nary a trail marker to be seen! Fortunately I had been there before and we quickly found our route. Soon we arrived at the intersection with the Western and the Viking West, and followed the Western down to ch de Val-Royal and our cottage, where Ginette, our hostess and a copious table awaited us.

Everyone agreed that this is a 'keeper' tour!

Written by Richard L'H., translated by Gordon.

Dave Clark joined us at the cottage, still hurting a bit from his ski injury.  
Many thanks to Richard and Ginette for the warm welcome at their cottage.  
Photo credits Jarmila, Frank and Jan.





